



L'Union Départementale CGT de l'Hérault vient d'apprendre avec beaucoup de tristesse le décès de Tiennot GRUMBACH survenu dans la nuit du 17 août.

Nous avons découvert les qualités humaines et les compétences juridiques de Tiennot lors de différents combats qu'il a menés avec la CGT sur le département.

Nous pensons en particulier au dossier de la CAMERON Béziers où il s'est particulièrement investi pour contrer les licenciements et la précarité instaurés par la direction de l'entreprise. Il a aussi contribué à faire reconnaître la discrimination dont notre syndicat était victime.

Beaucoup se souviendront de son intervention avec François Clerc lors d'une journée d'étude sur la discrimination qui avait réuni un public nombreux et jeté les bases d'une commission discrimination de notre collectif DLAJ.

Ces dernières années la maladie nous avait contraints de repousser son intervention sur des sujets qui lui tenaient à cœur.

Acharné de justice sociale, reconnu par tous, il nous quitte après avoir fait preuve jusqu'au bout de courage et d'humanité.

A sa famille, à ses proches, à ses camarades du SAF, nous présentons toutes nos condoléances.